

Cumpliendo así el importante objeto... Me hallaba conferenciando con el brigadier Macías...

Me hallaba conferenciando con el brigadier Macías, que me exponía la situación de los cuerpos...

PARIES TELEGRAFICOS

Londres, 24.—El Sr. Gladstone anuncia que el excedente de ingresos sobre los gastos es de cinco millones de libras.

Paris 24.—El Sr. Abazuzza ha dejado hoy la embajada española en Paris...

Bruselas, 25.—La «Estrella» y otros periódicos belgas anuncian que el príncipe de Bismarck ha dirigido al gobierno belga observaciones acerca de la aptitud del clero católico y de la prensa de Bélgica.

Paris, 20 mañana.—Se asegura que el gobierno ha autorizado la apertura de suscripciones en Francia y en el extranjero...

Se agrava la enfermedad de la duquesa de Aosta.

Versalles, 20 noche.—La Asamblea ha aprobado la ley sobre alcaldes.

En la discusión de la interpelación del general Du-Temple, diputado de la extrema, el duque de Decazes ha declarado que el gobierno quiere rodear al Papa y su autoridad espiritual de un respeto filial y sostener con Italia...

La interpelación del general Du-Temple ha sido desechada por medio de la cuestión previa.

GACETILLAS

Filipinas.—Con referencia á cartas recibidas corrieron ayer y anteayer en esta capital, noticias sobre la guerra civil de que no queremos hacernos eco por considerarla absurda...

El tiempo dirá. Dirección de los globos.—Con el título de «Gran descubrimiento», encontramos en «El Fédéralista», importante y popular periódico de Méjico, la siguiente noticia:

«El joven don Moises Gonzalez Estrivillo, que desde hace mucho tiempo estudiaba la materia de la dirección de los globos, ha descubierto un poderoso motor cuyas condiciones realizan el arduo problema que durante tantos años ha preocupado á los sábios. El motor en cuestión tiene sobre cualquiera otro las ventajas de que su fuerza puede aumentarse hasta un grado indefinido, imprimiendo al vehículo movido un grado de velocidad que no se ha alcanzado hasta ahora con ninguna otra fuerza motriz y la de que á pesar de esto no se necesita hacer en el motor mas gasto que el de

su construcción, pues la fuerza se desarrollará por movimientos mecánicos que, dado el primer impulso por la mano del hombre, continúan multiplicándose de un modo extraordinario, al extremo de que la tarea del director del aparato es moderar el movimiento para tener la velocidad que se desea.

«Nosotros hemos visto aplicar el motor en cuestión á un pequeño bote, que comenzó á moverse con la velocidad de un metro por segundo, cuya velocidad aumentaba en razón directa de la distancia recorrida. Creemos, y con nosotros cuantas personas inteligentes han visto las aplicaciones hechas hasta ahora, ya á las embarcaciones, ya á los carruajes, que la fuerza encontrada por el señor Gonzalez puede contrarrestar y vencer las corrientes de aire más poderosas, sin que haya necesidad de emplear toda la intensidad de que es susceptible. Aplicada á misma fuerza en ciertas condiciones, es capaz, a por resultado, de elevarse del globo á voluntad, pudiendo hacerlo ascender ó descender, á voluntad también, cuando se juzga conveniente, sin aumentar ni disminuir la cantidad de gas que lo sostiene. Felicítanos al señor Gonzalez por su admirable descubrimiento, deseando que cuanto antes lo ponga en práctica y obtenga el premio á que sus estudios le han hecho acreedor.»

Cantares.

Cuando yo vine á Almería y vi tu cara graciosa, me figuré que este pueblo era el país de las monas.

Puedes rezar por mi alma, si tanto me quieres, niña, pues voy á morir de hambre porque soy clase pasiva.

El dinero disminuye, se desunen los parados, la guerra civil aumenta... ¿quién hay quien me compre este lio?

Adios, hermoso lucero, adios que me voy al Rif, que hay entre aquellos salvajes mas tranquilidad que aquí.

Aduanas.—Sobre la conveniencia de pensar ya en regularizar el servicio de las Aduanas, tan abandonado hace tiempo en algunos importantes puntos, dice oportunamente un colega de Madrid:

«Una vez por las insurrecciones armadas de los partidos, otras por la falta de prestigio de Gobiernos anteriores y debilidad de sus delegados en las respectivas localidades, y otras, en fin, porque todo el que ha tenido ocasión se ha aprovechado del desorden que ha imperado en los pueblos para defraudar los intereses de la Hacienda, el resultado ha sido que los productos de las Aduanas han disminuido tanto, como se ha elevado el contrabando; y épocas ha habido en que en aquellas dependencias no se ha recaudado ni la cuarta parte de lo que debería haber producido.

Hora es ya de que aquel servicio se regularice en lo posible, en las zonas donde las insurrecciones armadas no lo impidan, y el señor ministro de Hacienda debe ocuparse preferentemente de este asunto que tantos beneficios puede reportar al Tesoro público.

La renta de Aduanas, que es una de las mas importantes del Estado, puede elevarse á una cantidad considerable, lo cual no solo aliviará al Tesoro de las obligaciones que sobre él pesan, sino que podría ser al mismo tiempo un tentativo para el presupuesto de ingresos, que permitiera no arrojar tanto gravamen sobre los intereses de las clases contribuyentes. Esperamos que el Sr. Echegaray tendrá en cuenta nuestras observaciones, puesto que los beneficios que han de resultar, lo mismo han de alcanzar al Tesoro que al país en general.»

Vino, azúcar y tabaco.—Lo que sería nuestro país si en él hubiera un poco de paz y orden, dice una correspondencia de Londres, lo prueba el comercio de nuestros vinos de Jerez, que á pesar de la triste situación de aquella ciudad y del horrible estado de la Península, ha crecido mucho en el último año. El número de botas exportadas de Jerez ha subido á 68.481 y 30.413 las del Puerto de Santa María, dando un total de 98.894 botas contra 81.741 que se exportaron el año 1872. Los principales exportadores

han sido los Sres. Gonzalez y C.ª por 5,796; Misa por 7,871; Domech por 5,305; Garvey por 4,691; Mañe por 3,337; Julian Pemartin por 2,677; Walter por 3,038; Widow y Compañía por 3,332; Gordon por 3,036; Mora por 2,268, y otros ingleses y españoles, establecidos en aquella rica región de Andalucía.

También ha sido grande el comercio de azúcares y tabacos con las Antillas, y por lo mismo se ha recibido con satisfacción la noticia de que el premio del oro había bajado 20 por 100 de su horrible subida, debiéndose esto al cambio de política ocurrido en Madrid y á la esperanza de que va á proseguirse ahora con energía la guerra contra los rebeldes de Cuba.

Datos sobre precios del carbón.—De un informe que se está haciendo en Francia sobre el alza que han tenido los carbones en estos últimos años, tomamos los siguientes interesantes datos: la hulla gruesa, cuyo precio á boca de mina era de 16 francos, cuesta hoy de 27 á 30; la hulla, que valía 31 años tonelada, vale hoy 22 y el cok, que se pagaba á 27 francos, se paga hoy á 70 gramos. Las causas de esta subida de precios, prescindiendo de las huelgas, se deben al aumento del consumo representado por el desarrollo general de las industrias, sobre todo la metalurgia, que consume ella sola casi tanto como todas las industrias reunidas; á la explotación creciente de los caminos de hierro, al desarrollo enorme de la navegación al vapor, al alumbrado de gas y al aumento en el consumo doméstico.

Agenda de la Lavandera y de la Planchadora para el año de 1874.

«Sea cuenta de la ropa que semanalmente se las entrega. Un tomito prolongado. Precio: 50 céntimos de pesetas en Madrid y 75 cént. de peseta en provincias, franco de porte.»

Se halla de venta en la Librería extranjera y nacional de D. Carlos Bailly-Baillière, plaza de Sta. Ana, núm. 10, Madrid.—En la misma librería hay un gran surtido de toda clase de obras nacionales y extranjeras; se admiten suscripciones á todos los periódicos, y se encarga de traer del extranjero todo cuanto se le encomiende en el ramo de librería. Gran surtido de Almanaces y Calendarios ilustrados, Españoles, Franceses, Ingleses, Alemanes ó Italianos, para 1874.

«El país del oro» se titula una nueva obra que acaba de publicar en su «Biblioteca de Instrucción y Recreo» la conocida casa editorial de Melina y Navarro. Es un precioso libro en que se describe una de las expediciones francesas y belgas á California, y en el que su autor, el célebre escritor Enrique Consuecos, pinta con mano maestra las penalidades y disgustos de los que, guiados por la sed del oro, no vacilaban en abandonar sus hogares por correr tras el fantasma de la ambición. Forma un tomo, que se vende á 4 rs. en Madrid y 5 en provincias.

Para continuar la publicación de esta popular Biblioteca, los editores tienen preparadas las obras: «El camino de la fortuna» del mismo autor, y «La tierra caliente» de Luciano Biant.

Los pedidos á los señores Medina y Navarro, Rubio, 25, Madrid.

EDICTO.

D. Antonio Campoy Robles, Alcalde popular de esta Capital.

Hago saber: que en cumplimiento de lo que ordena el artículo 3.º del Decreto de 13 de corriente mes, expedido por el Poder Ejecutivo de la República, se dará principio al día 1.º del próximo mes de Febrero, á la declaración de mozos útiles correspondientes á la reserva del corriente año continuando en los dias sucesivos hasta su terminación.

En su consecuencia el Ayuntamiento ha acordado invitar por medio del presente bando á todos los mozos comprendidos en el alistamiento del año actual para que se presenten en estas Casas Consistoriales á las diez de la mañana del día 1.º del referido mes de Febrero al expresado acto del llamamiento al servicio de las armas, continuando en los dias sucesivos á igual hora hasta su conclusión; en el concepto de que, al que no concurre, faltando á los deberes que le impone la ley, le parará el perjuicio que haya lugar.

Y para que llegue á noticia de todos y nadie alegue ignorancia se publica y fija el presente en Almería á 29 de enero de

1874.—Antonio Campoy.—Por acuerdo del Ayuntamiento, Enrique Saiz.

Santo del dia.

Viernes 30.—Santa Matina virgen. Sale el sol á las 7:13 de la mañana, pónese á las 5:14 tarde.

Salen la luna á las 3:6 de la tarde, Pónese á las 6:9 mañana.

Efemérides.

1619.—Es decapitado en Londres el rey Carlos I de Inglaterra.

Registro civil.

Inscripciones del dia 29 de Enero.

Table with 2 columns: Category and Count. Rows include Casas, Nacidos (Varones, Hembras), Fallecidos (Hombres, Mujeres), and Parvulos.

Alcaldía.—Arbitrios Municipales Recaudado en el dia 28.

Table with 3 columns: Location, Pts., and Cént. Rows include Centro de Granada, Id. del Puerto, Id. de la Vega, and Total.

Almería 29 de Enero de 1874.—Campoy.

BUQUES ENTRADOS.

Hasta las 2 de la tarde del dia de ayer

De Oran, laud Salvador, patron José Terol, con esparto y otros efectos.

De Málaga, goleta Matilde Carolina, patron Niel Fischer, con carbon.

De Aguilas, bergantin Annie, capitán Woodhouse Fhon, con mineral.

De Roquetas, laud San Leodardo, id. Antonio Fernandez, en lastre.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.

De id. San Juan, id. Juan Fernandez, con plomo.